
H. С. ХРУЩЕВ
МЫ ХОТИМ МИРА И ДРУЖБЫ

С большим успехом проходит визит Председателя Совета 
Министров СССР H. С. Хрущева во Франции. Он показал, 
что простые люди Франции хотят мира, хотят жить в друж
бе с советским народом, выступают против испытаний атом
ных бомб.

Встречи H. С. Хрущева с государственными деятелями, 
рабочими, служащими, интеллигенцией способствуют еще 
большему укреплению мира и дружбы между народами 
СССР и Франции, и послужат укреплению взаимопонима
ния, расширению экономических и культурных связей между 
двумя крупнейшими странами Европы.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

урала
Обязательства

ВЫПОЛНЯЮТСЯ
Коллектив службы движе

ния Курганского аэропорта, 
включаясь в соревнование за 
досрочное выполнение плана 
второго года семилетки, выз
вал на социалистическое со
ревнование работников служ
бы движения Челябинского
аэропорта, 
согласием 
ние.

Принятые

которые ответили 
на это предложе

обязательства ус-

£ СССР И ФРАНЦИИ-БЫТЬ вместе|^;Орган политотдела Уральской отдельной авиагруппы 
ГВФ и теркома профсоюза авиаработников

СРЕДА, 30 МАРТА 1960 г. Год издания 18-й

пешно выполняются сорев
нующимися коллективами. Пу
тем слаженной работы служб 
движения во взаимодействии 
с другими службами аэро
портов движенцы повседневно 
борются за. выполнение про
изводственного плана.

Дружба, рожденная в борьбе за общее дело МОСКВА, КРЕМЛЬ

Совету Министров СССР

ЛЕТОМ 1944 года.наша 10-я 
гвардейская транспортная 
дивизия ГВФ, в которой я 

летал штурманом корабля, выпол
няла полеты в Прибалтике. Мы 
летали на транспортных самоле
тах Ли-2 и Си-47. К линии фрон
та мы доставляли боеприпасы, го
рючее для полков истребительной 
авиации, а обратно вывозили ра
неных. Особенно ответственной и 
напряженной работой была до
ставка нашим танковым частям 
боеприпасов, горючего и питания 
для танкистов, которые попадали
в окружение. Это 
потому, что наши

происходило
танковые

сти настолько стремительно и 
стро продвигались вперед, 
иногда противнику удавалось

ча- 
бы- 
что 
пе-

ререзать коммуникации и отрезать 
их от своих главных сил.

«За выполнение задания по перебазированию 
частей «Нормандия» — благодарность.

Начальник штаба I отд. истреб. полка 
Свободной Франции и «Нормандия».

Такая запись имеется в летной книжке стар
шего штурмана Уральской отдельной авиагруппы 
ГВФ И. Т. Игнатченко. В годы Великой Отече
ственной войны он совершил 785 вылетов. Редак
ция газеты «Авиатор Урала» обратилась к Ива
ну Терентьевичу с просьбой рассказать о собы
тиях, связанных с боевой дружбой советских и 
французских летчиков. Ниже мы публикуем 
отрывки из его воспоминаний.

вел более 5000 боевых вылетов, 
провел 869 воздушных боев, в 
которых сбил 266 и подбил 80 са
молетов противника. Я горжусь

Старший штурман Уральской авиагруппы ГВФ Иван Терентье
вич Игнатченко рассказывает авиаторам о боевом содружестве 
советских и французских летчиков в годы Великой Отечественной
войны. Фото В. ДЕБЕРДЕЕВА.

Такие полеты всегда производи- тем, что в этих победах есть ма-
лись с сопровождением истреби- ленькая частица и нашего скром- 
телыной авиации. Иногда в этих----
полетах нас прикрывали истреби

ного труда — летного состава

тели французского прославленно-

вание этого полка ближе к ли
нии фронта. Тогда мы всегда дей
ствовали в самом тесном взаимо
действии. К этому времени нор
мандцы уже свободно могли гово
рить по рации на русском языке. 

. Одним словом, мы хорошо пони
мали друг друга.

ПОСЛЕ того, как закончи
лось перебазирование, фран
цузские летчики горячо бла-

го полка «Нормандия-Неман». 
Кроме этого, с французскими лет
чиками нам приходилось сталки
ваться и в тех случаях, когда наша 
дивизия осуществляла перебазиро-

годарили нас 
мощь. От них
слышать:

— Хорошо, 
Молодец!..

за оказанную по- 
часто можно было

комрад! Спасибо!

Вспоминается мне и еще такой - 
случай из практики наших боевых г 
вылетов. Мы везли авиагорючее = 
для полка «Нормандия-Неман». s 
Сопровождали нас две их пары. = 
Неожиданно над нами появились z 
немецкие истребители. Но фран- X 
цузы так плотно и надежно нас s 
прикрывали, что фашистские лет- - 
чики не посмели на нас напасть, z

За период боевых действий -

10-й гвардейской дивизии Граж
данского воздушного флота.

ЕЙЧАС, когда Никита Сер
геевич Хрущев находится 
во Франции, а на экранах

нашей страны идет фильм «Нор
мандия-Неман», я особенно отчет
ливо вспоминаю о том времени, 
когда мы воевали вместе с фран
цузскими летчиками — плечом к 
плечу, крылом к крылу, когда 
крепла и развивалась наша скре
пленная совместно пролитой 
кровью дружба, о которой поется 
в песне:

«В небесах мы летали одних. 
Мы теряли друзей боевых, 
Ну, а тем, кому выпало жить, 
Надо помнить о них и дружить». 
С тех пор прошло много вре

мени — 15 лет. Но эта боевая 
дружба никогда не изгладится из 
нашей памяти. Она всегда оста
нется актуальной и современной 
темой нынешнего дня. Свидетель
ством тому — дружественный ви
зит Председателя Совета Минист
ров СССР H. С. Хрущева во 
Францию, а также успешная сов
местная эксплуатация авиацион
ных линий Гражданским воздуш
ным флотом СССР и авиакомпа
нией «Эр Франс».

И. ИГНАТЧЕНКО, 
старший штурман 

Уральской авиагруппы ГВФ

Мы, коллектив Салехардского авиационного подраз
деления, собравшись на митинг по поводу новых совет
ских предложений, внесенных советской делегацией на 
совещании трех держав в Женеве по прекращению 
испытаний ядерного оружия, горячо одобряем новый 
миролюбивый шаг Советского правительства, направ
ленный на сохранение мира, дружбы и полнокровной 
жизни всем народам мира, и желаем нашей делегации 
в Женеве плодотворных успехов в работе по заключе
нию договора о прекращении навечно всяких испытаний 
ядерного оружия.

Внесем свой вклад в дело укрепления мира и четы 
рехмесячный план выполним к 90-й годовщине со дня 
рождения основателя нашей Коммунистической партии 
и первого в мире социалистического государства Влади
мира Ильича Ленина.

ПО ПОРУЧЕНИЮ КОЛЛЕКТИВА
В. КИТАЕВ, командир подразделения;

А. БЕРДНИКОВ, зам. командира по политчасти;
В. ЛЕБЕДИНСКИЙ, секретарь партийной 

организации; Н. СЕЛИФОНОВ, председатель 
местного комитета.

ПУСТЬ АТОМ БУДЕТ РАБОЧИМ, 
А НЕ СОЛДАТОМ

В Салехардском подразделении 
26 марта 1960 года состоялся ми
тинг личного состава. Пилоты, 
авиатехники, связисты и другие 
авиаспециалисты горячо одобрили 
внесенное советской делегацией 
на Совещании трех держав 
предложение о запрещении ис
пытаний ядерного оружия — 
оружия массового уничтожения 
людей, материальных и культур
ных ценностей, созданных чело
вечеством.

С взволнованными речами на 
митинге выступили заместитель 
командира по политической части 
А. А. Бердников, старший штур-

ман Ф. М. Лосев, начальник от
дела перевозок В. С. Серегин.

Коллектив подразделения на
правил в адрес Совета Министров 
СССР телеграмму, в которой го
рячо одобряет и поддерживает 
новые миролюбивые предложения, 
внесенные советской делегацией 
на совещании трех держав, а 
также принял на себя обязатель
ство — выполнить досрочно про
изводственный план четырех ме
сяцев по всем показателям к 90- 
летию со дня рождения, основа
теля Коммунистической партии и 
Советского государства Владими
ра Ильича Ленина — 22 апреля 
I960 г.

Воздушный богатырь
В РЕКОРДНОМ ПОЛЕТЕ

но сих пор гигантский воздушный корабль 
«Ту-114» изумлял мир своей быстроходностью и 
размерами. Недавно он удивил мир своей огром
ной силой. 25 тонн груза поднял в небо наш совет
ский богатырь и пронес их с небывалой ско
ростью — больше 87 Г километра в час.

Вот как проходил этот феноменальный полет.

с замечательным советским летчиком мастером 
спорта Иваном Моисеевичем Сухомлиным. После 
утверждения результатов полета Международ
ной авиационной федерацией (ФАИ) они станут 
официальными мировыми рекордами скорости

«Ту-114» стартовал днем подмосковного
аэродрома и лег курсом на Оршу. В салонах 
самолета, как обычно, стояли все 170 кресел, 
сияли чистотой стены, на полу лежал красный 
ковер. Только не было бортпроводниц и в крес 
лах не сидели пассажиры. Вместо них на сиде
ниях были разложены чугунные чушки. Такой 
же груз покоился и в багажном отделении. 
Всего в самолет погрузили 870 чушек. Все 
вместе они и составили 25 тонн.

Весь полет занял один час 9 минут. За это 
время «Ту-114» со своей ношей прошел 1.002,098 
километра со средней скоростью 871,78 километ
ра в час. Никому в мире не удавалось еще ле
тать на турбовинтовых самолетах с такой ско
ростью даже без груза.

Вчерашний полет выполнял экипаж во главе

полета по замкнутому тысячекилометровому 
руту без груза и с. грузом в 1, 2, 5, 10, 
и 25 тонн.

В полете участвовали также второй 
Б. М. Тимошок, первый штурман М. А.

марш- 
15, 20

пилот 
Жила,

второй штурман К. И. Малхасян, бортрадист 
Б. И. Кутаков, бортинженер Ю. Т. Селиверстов, 
ведущий инженер В. М. Королев, бортэлектрик 
И. Е. Аристов, бортмеханик И. Е. Комиссаров.

Экипаж перекрыл мировые рекорды скорости, 
поставленные американскими летчиками Е. Гра
бовским (с грузом в 1, 2 и 5 тонн), Д. Барлет- 
том (с грузов 10 тонн) и Ж. Кокран (без груза). 
Рекорды скорости с грузом 15, 20 и 25 тонн 
установлены впервые.

Замечательная советская машина, созданная - 
прославленным авиаконструктором А. Н. Тупо- “ 
левым, еще раз убедительно доказала, что она = 
является лучшей в мире. z

В. ЛЕБЕДИНСКИМ, 
секретарь партбюро 

Салехардского подразделения.

полк «Нормандия-Неман» произ- "пнпшпшишiiiiiiiiini!iппппппниiiiiiiiiiiiiiliiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiuin

Старший 
Алексеевич 
передовых 
порту.

авиатехник Герман 
АСЛАМОВ, один из 
в Салехардском аэро-



НА ПРОФСОЮЗНЫЕ ТЕМЫ ------------------------------------------ Ç

РАБОТА ПРОФСОЮЗНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ ДО И ПОСЛЕ
ПЕРЕХОДА НА 7-ЧАСОВОЙ РАБОЧИЙ ДЕНЬ )

В настоящее время одной из 
важнейших задач является рабо
та профсоюзных организаций по 
вопросу подготовки к переходу 
на сокращенный рабочий день и 
новую систему оплаты труда. Ра
бота эта не может вестись ком
панейски и заканчиваться с пе
реходом на семичасовой рабочий 
день, она должна проводиться 
систематически, изо дня в день.

В чем заключается работа 
профсоюзной организации по 
подготовке к переходу на 7-часо- 
вой рабочий день?

Как известно, прежде всего не
обходимо добиться поднятия 
производительности труда на 
12,5 процента против сущест
вующего уровня с тем, чтобы в 
переходом на сокращенный рабо
чий день уровень производитель
ности труда не снижался. Учиты
вая, что численный состав рабо
тающих, как правило, с переходом 
на 7-часовой рабочий день не 
увеличивается, естественно, сле
дует изыскивать пути подъема про
изводительности труда за счет 
механизации, автоматизации 
производственных процессов. 
Поэтому профсоюзная организа
ция вместе с инженерно-техни
ческим составом должна внима
тельно изучить производственный 
процесс на каждом участке и с по
мощью рабочих данного участка 
наметить мероприятия, подни
мающие производительность тру
да на каждой операции, обра
тить особое внимание на сокра
щение непроизводительных по
терь рабочего времени.

После того, как намечены ме
роприятия по каждому участку, 
они обсуждаются с рабочими 
этих участков и сводятся в об
щий план организационно-тех
нических мероприятий предприя
тия, подразделения и т. д. В пла
не должно быть указано содер
жание мероприятия, цель его 
проведения, сроки подготовки, 
(начало, конец), сроки внедре
ния, исполнители подготовитель
ных работ и проведения меро
приятия, затраты на подготовку 
в том числе относимые на себе
стоимость продукции, источники 
финансирования, экономия ус
ловно-годовая и плановая до 
конца года.

Готовясь к переходу на 7-часо
вой рабочий день, руководство и 
завком ремпредприятия (нач. 
тов. Китин, главный инженер тов. 
Мочалов, председатель завкома 
тов. Селезнев) проделали боль
шую работу по составлению рас
четов, пересмотру норм выработ
ки, по перетарификации работ и 
рабочих, по внедрению новой ме
ханизации и т. д., однако зав
ком еще мало привлекает к этой 
работе самих рабочих, особенно 
на так называемых — «узких 
местах».

Будучи в некоторой степени 
готовы „ к переходу на 7-часовой 
рабочий день, коллектив еще не 
добился решения вопроса сохра
нения того уровня заработной 
платы, какой достигнут в на
стоящее время основной массой 
рабочих. Это требует еще более 
тщательного изучения производ
ственного процесса и нахожде
ния новых мероприятий по сокра
щению затрат труда на каждой 
операции, изыскания возможно
сти совмещения профессий и 
т. д.

В летных подразделениях под
готовка к переходу на 7-часо
вой рабочий день также тре
бует активного участия самого 
летно-подъемного состава в про
водимой работе. Многие летные 
коллективы авиагруппы уже пе

Большую помощь медицинским работникам 
Свердловского азиагарнизона оказывает установ
ленная в конце прошлого года барокамера. Она 
позволяет более точно проводить наблюдения за 
физиологическими функциями организма лиц лет
но-подъемного состава на высоте.

Свой вклад в заботу о . здоровье Л ПС вносит 
и техник барокамеры Василий Михайлович 
Кондратьев, который проделал работу по пере
носу электрокардиографа из внутреннего помеще
ния наружу.

НА СНИМКЕ: начальник медсанчасти Сверд
ловского аэропорта Э. М. Курд и техник баро
камеры В. М. Кондратьев осуществляют «подъем» 
и наблюдение за самочувствием авиаторов.

решли на 7-часовой рабочий 
день, однако не везде еще до 
конца решены многие вопросы. В 
летных подразделениях спецпри- 
менения в летний период потре
буется особенно высокая органи
зация работы экипажа. Профсо
юзные организации обязаны вме
сте с руководством подразделе
ний, плановыми работниками, 
ИТР, изыскивать возможности 
сокращения простоев материаль
ной части при загрузке самоле
тов ядохимикатами, при профи
лактических осмотрах и регла
ментных работах на самолетах; 
при смене моторов и т. п. с тем, 
чтобы поднять налет на каждый 
списочный самолет, поднять про
изводительность полетов, непре
менно при этом обеспечивая без
опасность полетов.

В аэропортах, где ведется кру
глосуточная работа, подготовка к 
переходу на 7-часовой рабочий 
день требует от коллективов ак
тивного участия самих работаю
щих в изыскании резервов, в пла
нировании работы.

Прежде всего, при трехсменной 
работе будет образовываться не
доработка 3 часов в сутки при 
работе по 7 часов в смену. Сле
довательно, семичасовые смены не 
могут быть организованы и необ
ходимо составлять графики рабо
ты по 8 часов .в смену с помесяч
ным учетам рабочего времени и 
предоставлением дополнительного 
дня отдыха. Для этого следует 
пользоваться так называемым 
графиком четырехбригадным, по 
которому каждая смена по 4 дня 
подряд работает последовательно 
в 1-ю, 2-ю, 3-ю и 4-ю смены, но 
перед переходом в другую смену 
имеет 48-часовой отдых.

Подготавливая работу смен по 
такому графику, необходимо од
новременно решать вопросы, сов
мещения профессий, механизации 
работ, чтобы непрерывно идти по 
пути подъема производительности 
труда' за счет сокращения числа 
работающих в смене на базе ра
стущей малой и средней механи
зации.

На любом участке работы боль
шое значение имеет точный учет 
затрат рабочего времени на вы
полнение той или иной работы. 
Чтобы изыскивать резервы, надо 
изучать производственные процес
сы'. Только хорошо зная производ
ственный процесс, можно уско
рить и облегчить его путем со
кращения непроизводительных 
потерь рабочего времени.

Решению этой задачи хорошо 
служат фотография и самофото- 
графия рабочего дня, которые 
должны проводиться системати- 
чеаки, чтобы давать исходные 
данные для установления норма
тивов времени обслуживания ра
бочего места, времени перерывов 
на отдых и естественные надоб
ности.

Надо иметь в виду, что проф
союзные организации, осущест
вляя .совместно с администрацией 
планы организационно-технических 
мероприятий по поднятию - произ
водительности труда, обязаны 
также планировать и осуществлять 
мероприятия по охране труда и 
техники безопасности. К сожале
нию, это не везде учитывается и 
в результате имели место неже
лательные последствия.

Исключительно велика роль на
ших профсоюзных комитетов в 
общей работе по осуществлению 
мероприятий Партии и Прави
тельства по переходу на сокра
щенный рабочий день и новые ус
ловия оплаты труда. Только при 
условии повседневного проведе-'

ния работы профсоюзных коми- \ 
тетов в этом направлении будет) 
получена .возможность осущест- ( 
вить переход на сокращенный ра- ( 
бочий день, сохранив при этом ç 
уровень заработной платы трудя-? 
шихся. Завкомы и месткомы дол- ) 
жны активизировать не только \ 
свою работу, но и работу комис- \ 
сий, постоянно действующих про- ) 
изводственных совещаний, орга- \ 
низаций Всесоюзного общества ( 
рационализаторов и изобретате- ? 
лей. (

Даже после того, как будет < 
осуществлен переход на 7-часовой \ 
рабочий день, работа заводских и \ 
местных комитетов, а также в \ 
целом профсоюзных организаций, 
не должна на этом заканчивать- ( 
ся. Постоянно искать, находить и ? 
использовать резервы повышения ) 
производительности труда — это ) 
значит создать условия для даль- \ 
нейшего сокращения продолжи- 
тельности рабочего дня, повыше- 
ния материального благооостоя- ( 
ния и культурного уровня трудя- г 
щихся. В. КИЗИКОВ, )

председатель Уральского ) 
теркома профсоюза авиа- \ 

работников. \

«И В ТЕСНОТЕ,И В ОБИДЕ»
В связи с тем, что через 

Свердловский аэропорт увели
чилось движение скоростных са
молетов, значительно повысились 
требования, предъявляемые к 
службе связи. В нашей службе 
получена и введена в строй сов
ременная техника, позволяющая 
обеспечивать надежную связь с 
соседними аэропортами и само
летами.

Для более оперативной работы 
некоторые радиоканалы, переве
дены на работу буквопечатанием 
по радио, а с такими аэропорта
ми, как Москва, Казань, Омск, мы 
перешли на работу по проводам.

Несмотря на то, что за последние 
годы много внедрено новой тех
ники, улучшены условия труда, у 
нас имеются и серьезные недо
статки. Например, помещение те
летайпной очень мало, резервную 
аппаратуру ставить негде и поэ
тому, чтобы заменить вышедший 
из строя аппарат, нужно его при
нести из другой комнаты, нахо
дящейся в противоположном 
конце здания, что создает неу
добства для личного состава и 
увеличивает продолжительность 
отсутствия связи. Кроме того, 
скученность аппаратуры не отве
чает нормальному условию тру
да. В телетайпной тесно, душно 
и всегда шумно. Увеличение в 
будущем рабочих каналов в по
мещении телетайпной, намечен
ных без учета санитарного со
стояния и отсутствия резервной 
аппаратуры у рабочих мест, яв
ляется делом преждевременным 
и до конца не продуманным. 
Для того, чтобы создать нор
мальные условия труда в теле
тайпной радиобюро, нам кажется

Ввиду большой не- готовим кадры 
лябинском подразделе
нии, мы решили своими силами подготовить радистов. В Челябин
ском порту открыли курсы, на которые записалось 23 слушателя. 
Почти все они работают, к тому же—посменно, а поэтому зани
маться нам приходится в две смены. Три часа утром и вечером
столько же.

Разумеется, бывает трудновато—ведь нелегко совмещать работу 
с учебой. Слушатели, жертвуя свободным временем, даже после
ночного дежурства остаются на

0—---------———— 
необходимо пересмотреть плани
ровку рабочих мест в помещении 
командно-диспетчерского пунк
та.

Просим редакцию оказать со
действие и помощь начальнику 
отдела связи авиагруппы тов. 
Ануфриеву в более рациональ
ном размещении аппаратуры, 
проследить до конца за тем, как 
будет решен столь важный и 
неотложный вопрос.

А. ХОДЫРЕВ, 
начальник смены;

А. МЕЛЬНИКОВ, 
старший радиооператор;

Л. ГОРБУНОВА, 
Н. БАСАРГИНА, 

телетайписты;
Т. СУ МИЧ ЕВ А, 

комсорг;
А. СОЛОВЬЕВА, 

профгрупорг.

БИБЛИОТЕКА
НА ЗАМКЕ

В Уктусском подразделении 
имеется библиотека с большим 
книжным фондом.. Ее посещают 
многие авиаработники. Но беда 
в том, что уже более трех меся
цев библиотека закрыта. На ее 
дверях можно видеть объявле
ния: «Библиотека закрыта на 
учет», Библиотека закрыта на ре
монт». То библиотека не работа
ет в связи с болезнью библиоте
каря, то по иной неизвестной 
причине. А сколько времени при
ходится терять людям, чтобы 
найти библиотекаря и подписать 
обходной лист! Многие удивле
ны такой «работой нашей биб
лиотеки и надеются, что коман
дование Уктусского подразделе
ния и терком Уральской авиа
группы помогут открыть заржа
вевший от долгого висения замок 
и библиотека будет нормально 
работать.

В. КОЛЬЦОВ, 
боец ВОХР.

«Руби с плеча!»
В Ханты-Мансийском аэропорту нет специаль

ного ключа для отвертывания и завертывания 
гайки цилиндра воздушного винта и эти опера
ции производят при помощи топора и воротка, 
чем грубо нарушают технологию обслуживания 
материальной части.

(Из письма бортмеханика Г. Г. Сердюка).
«Видно, здесь меня погубят 
И отправят в металлом.
Да за что меня так лупят 
Беспощадно топором?
Я не чурка м не свая, 
Как же вам меня не жаль? 

занятия, чтобы быстрее овладеть 
«морзянкой», которая не всем легко
и просто дается. После трех ме
сяцев учебы многие принимают со 
скоростью 50 знаков в минуту. Осо
бенно высоких показателей до
бились комсомольцы Николай 
Кульковских, Галина Кузеева, 
Людмила Спиридонова. Хорошо 
также усваивают программу кур
сов Лидия Чижкова, Валентина 
Кочарова, Лидия Бородулина и 
Другие.

Однако следует сказать о не
достатках, мешающих работе 
курсов. Не все у нас благопо
лучно с оборудованием класса — 
ключей всего 11 — да и те не
доброкачественные, наушников и 
того меньше. Но и это еще пол
беды. Командование подразделе
ния решило переселить нас в не
подходящее место. Говорят, по
требовалась комната под кабинет 
кому-то из начальства. Может 
быть, газета поможет нам устра
нить все недостатки и довести до 
конца начатое. А. ПОПОВА, 

руководитель курсов.

Стрелковые 
соревнования

На днях в Уктусском подраз
делении проведены стрелковые 
соревнования по стрельбе из мел
кокалиберной винтовки на рас
стояние 100 метров. В результате 
трех дней соревнования по коли
честву очков на первое место по 
Уктусскому подразделению ВОХР 
вышло третье отделение, где 
командиром М. Г. Половинкин.

Хороших результатов доби
лись боец А. И. Патрино, вы
бивший из ста возможных 89 оч
ков, шофер Н. К. Заостромных, 
выбивший 88 из 100 очков, а так
же боец И. Г. Федосеев, коман
дир отделения В. И. Голубчиков, 
бойцы М. Ф. Завьялов, И. Ф. Го
ленков, H. Т. Бабела, шофер 
Б. Н. Стародубцев.

Я ведь гайка винтовая, 
Я ведущая деталь.
Все бока мне размозжили, 
Бьют по-варварски, сплеча. 
Неужель не заслужила 
Я законного ключа?»

Иван ШМЕЛЬ
НС1084О Заказ № 3419 И. о. редактора С. И. КУГАНОВ.
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